

燕市立保育園・小学校等における 新型コロナウイルスの感染状況等について (第 11 報)

本日、新潟県が、燕市において新たに確認された新型コロナウイルス感染者は1名と発表しました。この1名は10歳未満の男性ですが、小池保育園関連ではありません。本件の感染者は、家庭内感染であり他への感染の広がりはありません。

休園中の小池保育園については、概ね2週間の経過観察後、再度のPCR検査の 結果、陰性が判明した園児を対象に、保健所の助言を受け3月1日(月)から再開 する予定です。

また、休業中の燕東小学校及び小池小学校についても、関係者に再度 P C R 検査を実施し、陰性を確認した後、保健所の助言を受け、燕東小学校については 2 月 24日(水)から、小池小学校につきましては、3月1日(月)から再開する予定です。加えて、東児童クラブ及び杉名児童クラブについても、学校の再開に併せて開館する予定です。

なお、小池保育園や燕東小学校、小池小学校の再開の詳細につきましては、あら ためてお知らせいたします。

個人情報保護及び個人の尊厳の確保のため、このことに関する情報の取扱いには 十分ご注意いただくとともに、個人の特定や憶測での情報が流れることのないよ う、ご理解とご協力をお願いします。

本件についてのお問い合わせ先

教育委員会 学校教育課:大森 電話:0256-77-8191(直通)